



EXCMO. AYUNTAMIENTO DE DOS HERMANAS
GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

Pleno 29/10/2022

MOCIÓN PARA EL SOTERRAMIENTO DE LA A-376 A SU PASO POR MONTEQUINTO

La Consejería de Obras Públicas y Transportes de la Junta de Andalucía y los Ayuntamientos de Dos Hermanas, Alcalá de Guadaíra y Sevilla firmaron en enero de 2008 un Protocolo de Colaboración entre la Junta de Andalucía y los respectivos Ayuntamientos para convertir en vía metropolitana el tramo de la autovía A-376 Sevilla-Utrera comprendido entre los enlaces con la SE-30 y la SE-40, una vez que ésta se pusiera en servicio. En dicho Protocolo se establecía que las Administraciones firmantes se comprometían a colaborar para transformar y facilitar la integración urbana en el tramo que discurre por la zona de Los Quintos, en el municipio de Dos Hermanas, para lo cual se realizaría el soterramiento de la vía en los barrios de Montequinto y Condequinto.

Para el Proyecto de soterramiento se creó un grupo de trabajo, encabezado por Francisco Toscano, entonces Alcalde de Dos Hermanas, junto a vecinos del barrio de Montequinto y Condequinto, y con participación de técnicos municipales y técnicos de la Consejería de Obras Públicas de la Junta de Andalucía. Se llegó a un acuerdo y a un consenso entre vecinos, Ayuntamiento de Dos Hermanas y Junta de Andalucía, y se redactó y se aprobó un proyecto. La SE-40 ya se puso en servicio en ese tramo, y desde entonces es cierto que hemos padecido una crisis económica que ha impedido impulsar el proyecto.

El soterramiento de la autovía A-376 Sevilla-Utrera a su paso por Montequinto compete a la Junta de Andalucía. En la Junta de Andalucía gobierna el Partido Popular, y ya va por el segundo mandato. Desde que gobierna la derecha en la Junta de Andalucía, no se ha avanzado nada, absolutamente nada, en este proyecto.

Eso sí, el día antes del inicio de la campaña electoral de las Elecciones Autonómicas del pasado mes de junio, el Presidente de la Junta de Andalucía, hizo unas manifestaciones acordándose del proyecto. Juanma Moreno anunció el soterramiento, junto a otro proyecto. Dijo



EXCMO. AYUNTAMIENTO DE DOS HERMANAS
GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

que la Junta de Andalucía se haría cargo de las obras de la línea 3 del Metro de Sevilla en su tramo entre Pino Montano y Ronda Histórica, lo que supondría una inversión de 566 millones de euros. Pero para Dos Hermanas y para Montequinto no dio fechas, ni previsión de inversión, ni cuantía económica.

Mucho anuncio, mucha publicidad, y mucha amnesia post-electoral con Montequinto y con Dos Hermanas.

Por todo lo expuesto anteriormente propone para su debate y aprobación si procede lo siguiente:

PROPUESTAS DE ACUERDO.

PRIMERO.- Instar al Presidente de la Junta de Andalucía la inclusión de dicho proyecto en los presupuestos de la Junta de Andalucía para el año 2023, y que dicha consignación tenga la cuantía suficiente para que se materialice en una realidad a corto plazo.

SEGUNDO.- Remitir este acuerdo al Parlamento de Andalucía y a todos sus grupos políticos.

El Portavoz del Grupo Municipal Socialista

Fdo.: Juan Agustín Morón Marchena